



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



La comunidad jurídica homenajea a Antonio Castán, abogado referente en pleitos de propiedad intelectual e industrial

La Sala Benito Pérez Galdós del Ateneo de Madrid se quedó pequeña en esta tarde lluviosa del lunes, 17 de marzo. Fue escenario de un peculiar acto donde se habló, al mismo tiempo, de *El Quijote*, de la propiedad intelectual y la inteligencia artificial (IA). La comunidad jurídica celebraba **un homenaje a Antonio Castán**, abogado litigador que dedicó sus últimos 25 años de carrera en Elzaburu, firma en la que puso en marcha una área de propiedad intelectual e industrial, defendiendo con eficiencia los derechos de muchas marcas en los tribunales.

En este evento sobre la figura de este referente en materia de propiedad intelectual e industrial, los ponentes y algunas intervenciones espontáneas relacionaron a *El Quijote*, con los derechos de autor y con la irrupción de la IA. Una IA que desagrade a Castán por la voracidad con la que consume contenidos de terceros de forma indiscriminada.

Con Antonio Castán este medio de comunicación habló antes del evento. Está inquieto por este homenaje que va

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |